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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

EAU ECARLATE

  Par Magic29 Posté le 03/02/2018 à 15h04

Bonjour, j'ai sniffé de l'eau ecarlate quand j'avais 15 ans. J'en ai aujourd'hui 33. Cela m'a traumatisé. Depuis, je suis persuadé d'avoir
perdu des capacités de concentration et d'apprentissage.
Je cherche des témoignages de gens ayant eux aussi consommé de l'eau ecarlate et qui pourraient me rassurer en me disant que cela
ne leur a rien fait. 
Merci de me rasssurer car cela me rend fou et m'angoisse beaucoup. 
Si cela vous a perturbé, on peut aussi en parler. Merci pour vos réponses !

14 RÉPONSES

Profil supprimé - 19/03/2018 à 12h09

Bien le bonjour.

Si tu veux mon avis niveau réponse sur le sujet tu risque d'être plutôt limité, les gens préfèrent sûrement oublier.
Mais pour répondre à ta question j'en ai eu pris à l'âge de 18 / 21ans (approximat) en faisant de raid de une à deux bouteilles dans la
matinée (et à la fin un gros dodo), aujourd'hui j'ai 27 ans est je me porte "bien" enfin si on oublie mon trouble borderline. Mais je dirais
sans compter que sa a été un plus, aussi fou que cela puisse être. En revanche je me demande se que tu as pu voir pour être traumatisé
(il s'en passe des choses hein ?)

Profil supprimé - 19/03/2018 à 16h10

slt magic29 j'ai aussi testé ce produit par inhalation a 16 ou 17ans et j ai cette limpretion aussi que cela a eu certaines conséquences.
apres je ne peut etre formel sur ces effets mais celui qui me marque ai cette sensibilité a la moindre vapeur de produit chimique qui me
donne tres vite un mal de tete et des nausé meme a faible dose. voila pr mwa ce produits malgré que j ai croisé dans ma vie d autres
drogues et celle qui ma le plus perturbé aprés coup et ces tripes que jai le plus regretté car je les associe a certain trouble de ma vie d
ajd ( 27ans )

Magic29 - 19/03/2018 à 16h18

Merci pour ta réponse Arbitrale.

Ce n'est pas tant quelque chose que j'aurais vu qui m'a traumatisé mais plutôt le fait de faire un truc aussi stupide. 

Je me suis vite rendu compte, dès le lendemain, que cela pouvait endommager mon cerveau. 

Comme je suis anxieux et très cérébral, je me suis mis à craindre d'avoir abîmé mon cerveau, ce qui a entraîné une perte de confiance
et une certaine dépression. Bref, cela m'a angoissé et un peu pourri la vie.

J'ai peur que cela ait pu me causer des troubles mentaux : dépression, anxiété etc.

Penses-tu que tes troubles "borderline" viennent aussi de là ou d'ailleurs ? 

En tout cas de ton côté l'eau écarlate n'a pas l'air de t'avoir choquée plus que ça.

Magic29 - 19/03/2018 à 18h07

Salut Sator, quels sont ces troubles dont tu parles ?

Profil supprimé - 19/03/2018 à 18h54

Salut,

Perso je ne pense absolument pas que cela puisse avoir eu un effet " mécanique" du fait d'avoir sniffé, mai plutôt psychique ce que tu
décris avec ton traumatisme. La crainte d'avoir abîmé ton cerveau l'emporte et te persuade que ca a grillé tes neurones... Alors
certainement qu'il a dû y envoir quelques uns en moins sur le coup, mais les cellules se renouvellent sans arrêt, et à ton âge les

neurones aussi et donc le cerveau... pour moi tu devrais arrêter de stresser.... 

Profil supprimé - 19/03/2018 à 19h46
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Slt perso c'est plutôt la consommation de cannabis un peu abusive qui m'a rendu bipolaire et amplifier mes angoisses pour l'eau écarlate
même en ayant inhaler au pochon une bouteille par jour pendant 2 bonne année malgré des gros bad des flips et un dégoût du goût
citron pendant Quelques années je n'ai pas ressenti d'effet .négatif plus que ca 20ans après ... je pense que le fait d'en prendre plutôt
jeune à aider vu Je ça fli.gue des neurones mais qu'à cet âge on en fabrique encore bcp..Puis si on a moins de neurones que prévue je
doute que l'on puisse s'en rendre compte du coup lol. No pour moi c'est psychologique tu t'en serai rendu cômpte bien avant ..par contre
bcp de joints c'est possible.

Magic29 - 20/03/2018 à 13h57

Ah merci Vesta ! Oui, c'est ce que tout le monde me dit. 

C'est plutôt mon anxiété qui me joue des tours par rapport à ça, car d'après tous les témoignages que j'ai collecté, il est impossible
d'avoir des séquelles avec une seule prise de ce produit, même si elle est importante. 

J'ai plutôt été choqué, et comme j'avais une base anxieuse, je suis resté bloqué là-dessus. J'ai un travail à faire à ce niveau-là. 

Merci en tout cas pour ta contribution qui participe à me rassurer. 

Bonne journée !

Magic29 - 20/03/2018 à 14h01

Merci aussi à toi Pablo Restobar pour ta contribution qui me rassure aussi. C'est sur que les joints c'est pas bon non plus, surtout à
l'adolescence ! Je pense effectivement que mes inquiétudes sont surtout dues à de l'anxiété de ma part.

Merci encore pour ta contribution qui me rassure, et bonne journée à toi !

Magaliambra - 13/05/2020 à 17h31

Bonjour à tous. 
Pour ce qui me concerne j'ai sniffé de l'eau écarlate à 15 ans avec ma meilleure amie de l'époque et cela m'a tellement
traumatisée, elle, et moi, que je n'en suis sortie et il me semble qu'elle aussi, seulement cette année. 

Alors non, non non, je vous confirme bien que c'est une drogue oui, et qu'elle fait des ravages pratiquement 
irréversibles oui. Pour ce qui concerne la paranoïa mais aussi pour ce qui concerne la peur, la sexualité, l'angoisse, 
et la faculté de concentration. Non seulement je suis devenue bien moins bonne à l'époque à cause de cette saloperie, mais en plus
même en essayant de me concentrer, je ne parvenais plus à travailler correctement. 

Le délire qui a résulté de cette prise de substance m'a poursuivie, toute ma vie, et je n'en suis approximativement guérie qu'aujourd'hui et
il m'aura fallu un an de psychanalyse avec quelqu'un à qui je l'avais raconté pour pouvoir m'en sortir, et je vous garantie que ce n'était
pas sans douleur. Douleur physique, douleur mentale, et douleur spirituelle. 
Dans ma chair, et mon corps, et ma tête. 

Oui c'est un produit qui provoque de très graves hallucinations, et ce n'est absolument pas à prendre à la légère. 
Oui les neurones sont détruits, et oui même j'irais même jusqu'à dire que cela produit une faille tout à fait chaotique, et c'est en tout cas
ce que ça m'a fait. Dépression. Mégalomanie. Fêlure et blessure narcissique. 
Phase d'excitation, oui risque de devenir borderline mais aussi schizophrène, et complètement, schizophrène. 
Ma meilleure amie, inclue avec moi dans ce délire a subi exactement le même problème que moi à savoir que nous nous sommes
retrouvées liées pour la vie par le délire de ce jour là, sauf que le sien n'était pas le même que le mien. 

Le sien était joyeux, le mien était extrêmement angoissant. 
Elle a donc aimé et souhaité en reprendre, ce que pour ma part j'ai évité le plus possible. J'ai même fait semblant d'en prendre pour lui
faire plaisir. 
Et là, elle a eu l'angoisse. Là, elle a eu peur de moi. Oui, de la vision hallucinatoire qu'elle a eu. 
Elle m'a prise pour un joker. Celui de Batman. Celui que l'on trouve aussi sur les jeux de cartes. 

Résultat des courses, aujourd'hui nous sommes fâchées car, je lui ai fait peur, elle m'a fait peur aussi, et nous avons eu un parcours
chaotique dans notre amitié tout au long de notre vie. 

Je ne saurais donc trop conseiller à tous les parents de bien mettre en garde leurs enfants, et s'ils veulent bien flipper leur race, de leur
faire lire ce témoignage, qui je l'espère les découragera immédiatement de toute tentative. 

Ce n'est pas drôle. C'était un enfer pour moi. Et je pense que les magasins devraient en interdire à la vente à des mineurs, au même titre
que le tabac ou l'alcool. Même chose pour la colle du même coup. 

Bonne journée.

Magaliambra - 13/05/2020 à 17h52

Et je précise que j'ai 27 ans. 

Magic29 - 23/05/2020 à 11h33
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Salut Magaliambra, quel àge avais tu au moment de la prise du produit et quel âge as tu aujourdhui ?

Magaliambra - 25/05/2020 à 22h51

Comme toi, j'avais 15 ans. J'en ai 27 maintenant. 
Il est possible que ça ne laisse pas de séquelles, comme celles que je t'ai décrite. ça dépend beaucoup de la quantité et de la fréquence
de consommation. 
Il se trouve que mon amie voulait toujours qu'on en prenne plus, encore et encore, et encore. 
Quand je voulais m'arrêter.

Magic29 - 26/05/2020 à 15h02

Salut Magaliambra !
Tu sais, j'ai eu pas mal de réponses de gens qui en ont pris, parfois beaucoup et à plusieurs reprises, et tous quasiment n'ont aucune
séquelle. Je pense qu'il y a une grosse part d'angoisse de notre part sur ce sujet. 
C'est la peur de s'être abimé qui peut parfois faire plus de.mal que la réalité des effets.
Une psychiatre que j'ai consulté m'a confirmé qu'il n'y avait aucun risque d'avoir des séquelles, à moins d'en prendre au quotidien
pendant des semaines, voire des mois.
Pour ma part, je pense que je souffrais déjà d'angoisse et de dépression avant d'en prendre, mais mon angoisse s'est ensuite focalisée
là-dessus.
Tu as donc bien fait d'aller voir un psy, car le plus important est de traiter le.problème de fond sous jacent, à savoir les problèmes de
santé mental, d'angoisse et de dépression.
Ce sont de vraies maladies qui nécessitent d'être suivies et soignées.
Bon courage à toi en tout cas et merci pour tes réponses.

Magaliambra - 26/05/2020 à 19h07

Ce que tu me dis là est très intéressant. Mais j'ai une autre hypothèse. 
Ce que j'ai vu, sous l'emprise du délire généré par cette drogue, a été plus angoissant pour moi, que 
la peur d'avoir des séquelles. 
Mon amie s'inquiétait bien plus que moi à ce sujet. 
Pas moi. 

Moi, tous mes délires par la suite, peu importe avec quelle drogue, ont tous plus ou moins ressemblé à celui-là par la suite. Enfin, il y a
eu des similitudes. Assez notables. 

Avant l'eau écarlate, j'avais des trip un peu comme tout le monde, plutôt bad, j'ai jamais bien supporté la drogue de toute façon. Mais
après l'eau écarlate, ils n'étaient pas seulement bad, ils étaient hypnotiques et débilitants. 

Je n'avais pas peur des séquelles. J'avais peur de perdre le contrôle. J'avais peur du délire, en lui-même. J'ai toujours eu peur des
drogues pour cette raison : pour le décollage de la réalité. Ensuite, toute ma vie, il a été très difficile pour moi de faire la part des choses
entre imagination, et réalité. Délire, rêve, réel. 

C'est pour ça que je suis devenue artiste. Je passe mon temps à traiter cette question. 

La question de l'angoisse c'est autre chose. Oui, probablement que dans mon inconscient j'étais très angoissée par les séquelles car j'ai
reçu une éducation totalement anti drogues. Mais mon amie aussi. Et pourtant nous ne l'avons pas vécu de la même façon. Donc c'est
une question d'individus aussi. Nous ne sommes pas tous égaux face à la prise de drogues. 

Ce n'est pas bon, et pour personne, de toute façon. Mais non, nous n'avons pas tous le même degré de tolérance à la chose, ni les
mêmes réactions. Me concernant, j'ai vécu les choses comme ça. 

Et ce n'est pas un psy qui m'a sorti de la chose, mais un poète. Et homme de théâtre.


